

Espacio Publicitario disponible [Contáctanos](#)

ECONOMÍA

Refinería de Barrancabermeja es una de las más comprometidas de Latinoamérica en el cálculo de la huella de agua

Por: Camilo Silvera

febrero 14, 2024 . 7:14 AM — 2 minutos de lectura



!! Envíanos tu denuncia o noticia



Resumen

Versión Beta

Ecopetrol, empresa petrolera colombiana, ha obtenido la certificación en el cálculo de la huella de agua por el ICONTEC, siendo la única en el sector de petróleo y gas en América Latina. Planea ser agua neutral en 2045, en pro del medio ambiente.

Generado por Inteligencia Artificial (OpenAI)

+ Google Noticias

+ Canal WhatsApp

La verificación fue hecha por el Instituto Colombiano de Normas Técnicas (ICONTEC) desde el 2018 hasta el 2022, en 8 campos de producción y las refinerías de Cartagena y Barrancabermeja. Esta certificación ratifica el uso responsable del agua en las operaciones de la empresa. **Ecopetrol** reitera su compromiso de ser agua neutral al 2045, en el marco de la “Estrategia 2040 - Energía que Transforma”.

Ecopetrol sigue siendo la única empresa del sector de petróleo y gas en América Latina con certificación en el cálculo de la huella de agua; en el 2023 se reconoció en 10 de sus activos de operación directa, lo cual ratifica el uso responsable del agua que hace la empresa, en beneficio del medio

El uso responsable del agua que hace la empresa, en beneficio del medio ambiente y de las comunidades que viven cerca a sus principales zonas de operación.

Esta verificación fue hecha en el 2023 por parte del ICONTEC en ocho campos de producción y en dos refinерías, con base en los reportes de huella de agua de los años 2018 a 2022.

El análisis, que le permitió a **Ecopetrol** obtener la certificación bajo la norma NTC-ISO 14046:2017, se realizó en los campos Rubiales, Caño Sur, Castilla, Chichimene y Akacias, en el departamento del Meta, y Cusiana, Cupiagua y Floreña, en Casanare, así como en las refinерías ubicadas en Cartagena y Barrancabermeja.

La huella de agua permite conocer los impactos ambientales relacionados con el agua dulce. Para el caso de **Ecopetrol**, están relacionados con los efectos de las operaciones de la empresa sobre las cuencas hidrográficas.

El estudio mide el volumen de agua consumido (huella de consumo) de forma directa e indirecta en las operaciones bajo un enfoque de ciclo de vida, así como los impactos sobre los ecosistemas, la salud humana, la escasez y la degradación del agua dulce. En los campos se revisó el impacto sobre el agua, en la producción de 1 barril de petróleo equivalente (crudo y/o gas), y en las refinерías el impacto para la producción de 1 barril de producto refinado.

Además, permite profundizar sobre la presión que la actividad petrolera genera en los recursos hídricos, identificar los aspectos en los que se deben focalizar los esfuerzos para mejorar la eficiencia operativa en el manejo del agua, reducir sus riesgos asociados, y visibilizar la contribución de las iniciativas de descarbonización y soluciones basadas en la naturaleza, en la gestión integral del agua.

Con la certificación, **Ecopetrol** ratifica el compromiso de ser agua neutral al año 2045, al tiempo que se consolida como la única empresa del sector certificada en el cálculo de la huella de agua, como una muestra de los resultados positivos en los programas que ha implementado para proteger el recurso hídrico en Colombia.

0 comentarios

Ordenar por [Más antiguos](#)



Agrega un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

Relacionada



Durante 2023 **Ecopetrol** invirtió más de \$72.000 millones en proyectos sociales

Iniciativas que impulsan el desarrollo en el Magdalena Medio La Empresa **Ecopetrol** contribuye al cierre de brechas en aspectos de salud, educación, acceso a servicios públicos, e infraestructura pública y comunitaria, entre otros aspectos vitales para el entorno y la comunidad. La Empresa Colombiana de Petróleos, **Ecopetrol**, ejecutó inversiones por

Por: Danilo Pérez

febrero 14, 2024

Colombia envió 18.000 toneladas de flores para Día de San Valentín

Jardín nacional exhibido en tiendas del exterior Avianca Cargo, anunció el cierre de una nueva temporada de San Valentín, con cerca de 18.000 toneladas transportadas desde Colombia y Ecuador hacia Estados Unidos. La empresa aseguró que "este año se centró en implementar soluciones logísticas que garantizarán una temporada eficiente.

Por: Danilo Pérez

febrero 13, 2024

Se acerca la fecha límite para pagar impuesto a plásticos de un solo uso

El sector plástico en Colombia, representado por Acoplásticos, exige claridad en las reglamentaciones de la Ley 2277 que impone un impuesto sobre productos plásticos de un solo uso. La falta de normativas claras respecto a la Certificación de Economía Circular causa confusión en los fabricantes.

Por: Danilo Pérez

febrero 13, 2024

Cacaoteros de Colombia estuvieron en la Feria Chocóa de Ámsterdam

Cacaoteros colombianos participaron en la Feria Chocóa en Ámsterdam con apoyo de los programas Colombia más Competitiva C+C y SIPPO. La ganadora del concurso Cacao de Oro 2023, la asociación ASOPCARI, fue parte del evento, facilitando su reconocimiento en el mercado europeo.

Por: Danilo Pérez

febrero 13, 2024

Más reciente



COLOMBIA

Por infidelidad le cortaron el miembro a Iván Céspedes

Una mujer en Perú, presuntamente afectada por celos, mutiló el pene de su pareja mientras dormía. El hombre, gravemente herido, espera una cirugía reconstructiva.

Por: Rafael Serrano Prada

febrero 14, 2024



POLÍTICA

Megaproyectos nacionales NO tienen presupuesto oficial denuncia Juan Martín Caicedo

Líderes gremiales colombianos se reunieron con el Ministro de Hacienda para discutir inconsistencias en el decreto de liquidación del presupuesto 2024. Propusieron una mesa de trabajo para garantizar la estabilidad de los mercados internacionales.

Por: Rafael Serrano Prada

febrero 14, 2024



COLOMBIA

Asesinado joven médico por guerrilleros del Cauca

El médico Juan Carlos Caiza Bravo fue asesinado en la vía que comunica Florencia con San Pablo, Nariño. Fue interceptado por hombres armados que dispararon múltiples veces contra su vehículo. Este asesinato se suma a una serie de homicidios recientes en la región del Cauca.

Por: Rafael Serrano Prada

febrero 14, 2024



OPINIÓN

Seguridad y cárceles

El artículo discute el creciente problema de la delincuencia en todo el país y la incapacidad del sistema de justicia para manejarlo de manera eficaz. También destaca la necesidad urgente de reformar la infraestructura carcelaria para evitar problemas futuros.

Por: El Frente

febrero 14, 2024

EL FRENTE



[Suscríbete](#) [Términos y condiciones](#) [Política de privacidad](#) [Pauta con nosotros](#)

© 2024 Diario El Frente – Publicado con [Ghost](#) y [Tripoli](#)